



Destino de los fideicomisos. Crítica “descaro” de Norma Piña y compañía

El presidente Andrés Manuel López Obrador consideró que los integrantes del Poder Judicial han actuado con “descaro” y de manera “cretina” al frenar la entrega de los 15 mil millones de pesos de sus fideicomisos a los damnificados de Acapulco. Recordó que la presidenta de la Corte, Norma Piña, le mandó una carta en la que aceptaba la posibilidad de enviar los fideicomisos al puerto guerrerense. “Miren el descaro de los integrantes del Poder Judicial que no quieren dejar de ganar 600, 700 mil pesos mensuales. La vergüenza de que no quieren aportar a los damnificados 15 mil mdp de fideicomisos que

son para garantizarles privilegios, que no los quieren aportar a los damnificados”, acusó. Sin embargo, pese a la aprobación de Piña, empezaron a presentarse amparos que fueron avalados por el ministro Javier Laynez, a quien calificó de “el más tenaz de los defensores de causas que tienen que ver con corrupción”. “Ahora dice que ese fideicomiso es de ellos, ministro de la Corte, juez y parte. Fue la decisión de un Poder Legislativo, un poder autónomo, la Cámara de Diputados tiene la facultad exclusiva de aprobar el presupuesto y de manera cretina dicen ‘no’”, criticó.

PEDRO DOMÍNGUEZ